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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONSEJO UNIVERS]TARIO

En la ciudad de Abancay, a los 1s días der mes setiembre de dos mir vein-
tiuno, siendo a horas 10:00 de la mañana, estando reunidos en forma virtual a
través de la sala del Google Meet del consejo universitario de la universidad
Tecnológica de los Andes, s¡to en la Av. perú ñ. ZOO, los miembros ael Con§á
universitario de la universidad recnológica de los Andes, en mérito a la convó-
catoria No 013-2021-urEA-cu, del 14 de setiembre de 2021, rearizada, por el
Rector y Presidente del consejo universitario, Dr. Zenón Humberto Arévalb ue-
zarina, y el por el secretario General Abog. Eleuterio Leonidas soria Alvarez, de
la Universidad Tecnológica de los Andes:

I. CONTROL DE ASISTENCIA:
El secretario General llamó la rista y comprobó la asistencia de nueve (09)

miembros hábiles del consejo universitario, de los once (1'l) miembros del c;le:
giado, que fueron convocados:

1) Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rector (e) de la UTEA.
2) Dr. Francisco Medina Raya, Vicerrector Académico.
3) Dra. Carolina Soto Carrión, Vicerrectora de lnvestigación.
4) Dr. Guillermo Jesús Bustillos Palomino, Decano de la Facultad de Cien-

cias JurÍdicas, Contables y Sociales.
5) Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la Facultad de lngeniería.
6) Dra. Gilda Lucy Loayza Rojas, Decana de la Facultad de Ciencias de la

Salud.
7) Dr. Ely Jesús Acosta Valer, Director de la Escuela de posgrado.
8) Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, representante estudiantil ante Con_

sejo Universitario.
9) Est. Zenón Arce Alvarez, representante estud¡antil ante Consejo Univer-

sitario.

No registraron su asistencia dos (02) miembros hábiles del Consejo Univer-
sitario:

'1) Est. Alberto Mamani Castro, representante estud¡antil ante Consejo Uni_
versitario-

2) Est. Alex Quispe Tintay, representante estudiantil ante Consejo Univer_
sitario.

El Secretario General comunicó al presidente la existencia de quórum re_
glamentario. con el quórum de ley, el señor presidente declaró instalada la se-
sión extraordinaria citada para el día de hoy.

II. CUESTION PREVIA:
El Presidente del Consejo Universitario,

General, Eleuterio Leonidas Soria Alvarez, d
ración de los representantes estudiantiles an
incorporación como miembros del Consejo U

Acto seguido el Secretario General, dio
diente ante el Consejo Universitario
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previamente, solicitó al Secretario
e cuenta la Resolución de incorpo-
te el Consejo Universitario, para su
niversitario.
cuenta de la resolución correspon-
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Resolución de Consejo Universitario N. 1040-2021-UTEA-CU. ,
de setiembre de 2021, que, en su artículo primero, ratifica, por acuerdo de Con-
sejo Universitario de fecha 07 de setiem bre de 2021, en todos sus extremos ,laResolución de Comité Electoral Universitario N" 0038-2021 -UTEA-CEU, del 27
agosto de 2021, que resuelve en su artículo primero, "Reconocer los de la vota-
ción virtual electrónica no presencial de las elecciones generales universitarias,
UTEA-2021, el día 25 de agosto de 2021, publicados mediante la Resolución de
Consejo Universitario N' 036-2021-UTEA-CU., el 26 de agosto del 2021, con-
forme se detalla en su artÍculo segundo: "Declarar y proclamar como autoridades
universitarias y representantes ante los órganos de gobierno a los docentes or-
dinarios y estudiantes de la Universidad Tecnológica de los Andes, conforme se
detalla a continuación, específicamente de los representantes estudiantiles ante
el Consejo Un iversitario:

1) Nuria Aneld Huamán Sánchez, de la Escuela Profesional de Derecho,
represe ntante estud ia ntil a nte consejo u n iversitario.

2) Est. Zenón Arce Álvarez, de la Escúeh Profesional de Derecho, repre-
sentante estudiantil ante Consejo Universitario.

3) Est' Alberto Mamani Castro, de la Escuela Profesional de Enfermería,
representante estud ia ntil a nte consejo u niversitario.

4) Est. Alex Quispe Tintay, de la Escuela Profesionalde lngeniería Civil, re-
presentante estudiantil ante Consejo Universitario.

El ejercicio de funciones para representantes estudiantiles ante el Consejo
Universitario es un (01) año, a partir de 1'de setiembre de 2021 hasta el 31 de
agosto de 2022.

A continuación, el Presidente del Consejo Universitario, Dr. Zenón Humberto
Arévalo Mezarina expresó el cordial saludo y la bienvenida a los representantes
estudíantiles ante el Consejo Universitario, invoc,ándotes ejercer sus funciones
dentro del marco del-respeto, de puntualidad y siempre poniendo como prioridad
a la universidad, a efectos de desarrollar las lesiones de Consejo Univ'ersitario,
con toda normalidad.

III. LECTURA DE ACTA ANTERIOR.

. Con la dispensa de la lectura de acta anterior, debido a la premura del
tiempo, para efectuar en ra próxima sesión de consejo universitario.
IV. LECTURA DE AGENDA:

El secretario leyó la siguiente Agenda para la sesión de hoy:

1) Aprobación de los Estados Financíeros 2020.
2') Ratificación de resoluciones rectorales: 0s0, 0s1, osi, os2 y as3-2021-

UTEA-R(e)
3) Ratificación de resoluciones del Vicerrectorado Académico OO}4-2A21-

UTEA-VRAC y Oficio N. 0086-2021-UTEA-VRAC.
4) Ratificación de resoluciones del Vicenectorado de tnvestigación: 019,

020, 021 y 022-2021-UTEA-VR|.
5) Ratificación de Resolución Decanal N" 021 1-2012j-Fl.
6) Ratificación de Resolución Decanal 2021-UTEA-FCJ
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7) Ratificación de Resolución Directoral N" 077, 093 y 01
EPG.

8) oficios: o41, 042, 046 y o4T-2a21-DlGAF, remitido por cpc. Donato
Ccoicca Aiquipa.

9) Oficio N' 219-2021-IJTEA-SG-GyT, sobre reconocimiento de Grado Aca-
démico de Maestro.

V. ORDEN DEL DíA.

1. Aprobación de los Estados Financieros 2020.
El secretario Generaldio cuenta de los documentos pertinentes a este asunto

de la agenda del Consejo Universitario:
Oficio N" 033-2021-DIGAF, de la Dirección General de Administración y Fi-

nanzas, CPC. Donato Ccoicca Aiquipa, que solicita aprobación de Estados Fi-
nancieros 2020, en virtud al Oficio N' OO4-2021-UTEA. lnforma que tá Sub-Di-
rección de Contabilidad ha remitido los Estados Financieros de lá Universidad,
de-l período presupuestal 2020; por lo que solicita la aprobación, previa exposi-
ción y sustentación,. rl^ebiendo para tal efecto comunicarnos la tetna y hora de
sustentación ante el Consejo Universitario, por el equipo de sub-Dirácción de
Contabilidad. Para tal efecto, adjunta 01 anillado de notas de los Estados Finan-
gieros al período 2020 consolidado, sede y filiales, 01 anillado de los Estados
Financieros 202a, sede Abancay, of anilládos de los Estados Financieros delperíodo 2020, de las filiales: Cusco y Andahuaylas.

El Decano de la Facultad de lngeniería, Di. Toribio Tapia Molina, primera-
mente, dio la bienvenida a todos los estudiantes representantes ante elbonse.¡o
Universitario, invocando sumarse a los esfuerzos be la presente gestión, cum-
pliendo y mejorando a cada de una de las actividades de ia Univers-idad. por otro
lado, solicitó la participación de todo el equipo que ha participado en ta elabora-
ción de los Estados Financieros del período'2oio, es un documento técnico que
trata sobre ta parte financiera de la universidad; por ello consideró que es nece-
sario la sustentación a cargo de ese equipo, y los consejeros univeisitarios rea-
lizar las preguntas correspondientes; y como miembros de este órgano de go-
bierno universitario tenemos que conocer por lo menos la parte genáral de este
documento.

EN ESTE ACTO, EL. ESTUDIANTE ALBERTO MAMANI CASTRO SE IN-
CORPORÓ N U SESIÓN DE CONSEJO UNIVERSITARIO, NO OBSTANTE
QUE DURANTE EL CONTROL DE ASISTENCIA NO REGISTRÓ SU PNTSTru.
CIA.

Por tanto, el Presidente propuso diferir este asunto por unos minutos, hasta
que los miembros del equipo técnico de la Sub-Dirección de Contabilidad rngre-
sen a la sala virtual del consejo universitario. Mientras tanto, continuar con el
debate de los demás asuntos de la agenda.

Asimismo, el estudiante Zenón Arce Alvarez, consideró urgente la presencia
del Dirección General de Administración, del Sub-Director de Contabilidad y ala
Secretaría General a fin de que expliquen en forma detallada sobre los Estados
Financieros del período 2020; por ello, sugirió también esperar unos minutos a
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Acto seguido, el Presidente, con la anuencia del Consejo Universitario, invitóal equipo técnico de la Sub-Dirección de Contabilidad a Rn Oe que sustenten
respecto a los Estados Financieros del períoda 2O2O.

El Dr. Francisco Medina dio cuenta que tiene problema de conectividad a
internet, por lo que no Fyedg participar fluidamente án h sesión de Consejo Uni-
versitario, por lo que solicitó su comprensión. Dificultad que fue admitida y justi-
ficada por el Presidente, solicitando que permanezca en ia sala virtual.

A continuación, el CPC. Emerson Huaraca Aedo, en su condición de Sub-
Director de Contabilidad de la Universidad Tecnológica de los Andes, pasó a
sustentar, manifestando, previamente, que está teniendo una defici"ni" *n"-
xión con internet, pese a ello, hará lo posible de sustentar los Estados Financie-
ros del período 2020.

LUEGO DE HABER DEBATIDO Y ACORDADO EL SEGUNDO ASUNTO DEAGENDA, EL PRESIDENTE SOLICITÓ AL COLEGIADO RETOMAR EL PRI.
MER ASUNTO DE I.A AGENDA.

Dicho directivo administrativo manifestó que en estos momentos se encuen-
tran todos los equipos de la Sub-Dirección de Contabilidad: CPC. Camilo Ancaila
Alcca, y el Director General de Admini stración y Finanzas, CPC. Donato Ccoicca
Aiquipa, quien se incorporará alasesión, ya que en estos momentos se encuen-
tra en una comisión fuera de la universidad. Por lo que informó al presidente del
Consejo Universitario, que ta exposición de los Estados Financieros del período
2020 estará cargo de su persona en su condición de Sub-Director de Contabili_
dad. Para tal efecto, compartió en forma virtual los Estados Financieros del pe-
ríodo 202A, y previo a la reunión, el día 14 de setiembre de 202i, hizo la entrega
de los Estados F inancieros al Secretario General a fin de que remita en copia
dicho documento de gestión económica de la Universidad , a fin de que los con-
sejeros u niversitarios form ulen sus observaciones y sugerencias

El CPC. Emerson Huaraca Aedo dio a conocer sobre los resultados alfinalel
ejercicio presupu estal 2020, como preámbulo, en el año 2020 fue muy difícil por
la pandemia del COV¡D-19, la crisis institucional de la universidad; por los que
los resultados tienen una forma atíptca, ampliamente conocida por la comun idad
universitaria. Mostró el primer cuadro sobre el "Esfado de situación financiera
consolidado al 3l de diciembre de 2021, del 2A20, 2019 y 2018", que significa
cómo está conformado por el patrímonio de la universidad de la sede Abancay y
filiales: Cusco y Andahuaylas. Se tiene algunos aspectos relevantes que se tiene
que señalar: se ha tenido una situación atípica donde solamente se ha dictado
un semestre académico. Realizó un comparativo delaño ZOlg, con referencia al
2020, hay algunos rubros en el cual ha habido una variación considerable en lo
referente alefectivo, lo que representa al dinero que tiene la universidad en cuen_tas bancarias, cuentas de ahorros, se ha concluido el año 2020 con S/.
15'442,505 soles, lo cual puede considerarse positivo; sin embargo, desde el
mes de setiembre de 2020, se tiene obligaciones pend ientes de pago al 31 de
diciembre de 2021: remuneraciones, las gratificaciones las CTSs, y el pago aproveedores; en el año 2021 se ha tratado de pagar un aparte de esas obliga-
ciones. Es asícomo han administrado los fondos económ icos de la Universidad.
Además, se tiene cuentas por cobrar comerciales. Se viene aplicando desde el
año 20 19 el"principio deldevengado", lo que significa que se está reconociendo

de cada pensión se emite laslos ingresos de cada
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boletas a todos los estudiantes que adeudan a la un¡versidad,
ellos pueden ser cobrados en el siguiente semestre o durante los siguientes pe-
ríodos. En tal sentido, en el año 2019 se ha tenido cuentas por cobrar a estu-
diantes por S/. i0'235,063 soles, en el año 2020 se ha cerrado con S/. 6'290,328
soles; existe una d iferencia sígnificativa, porque en el año Z0Z0 sólo se ¡ealizó
un semestre académico, por ello son las variaciones en las cuentas por cobrar
comerciales; son las cuentas que adeudan los estudiantes al final izar el año
2020. Se tienen también otro rubro importante de otras cuentas por cobrar; sin
embargo, estos han dismin uido, debido que en este rubro se había considerado
en gran parte algunas deudas se había pagado por anticipado a los proveedores
en el año 2019. En el año 2018, por efectos del licenciamiento, se ha otorgado
anticipos a nuestros proveedores para implementa r laboratorios, para infraes-
tructura y otros aspectos relevantes. También se tiene como patrimonio de nues-
tra universidad los activos fijos; sin embargo, al respecto, en el añoZ02O no ha
habido un incremento significativo de nuestros activos fijos porque no se han
adquirido en gran cantidad muebles, equipos de cómputo, de laboratorio, etc.
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por lo cual, se mantenido ligeramente variado. Con respecto a las obligaciones
que se tiene como universidad, en la parte del pasivo, no representan nuestras
obligaciones, se tiene cuentas por pagar comerciales, que asciende a S/
3'547,634.00 soles; referente al año 2019 se ha tenido una variación abismal ,acausa de las obligaciones que, desde el mes de setíembre a diciembre no se ha
llegado a cancelar, se tiene aún compromisos de pago hasta la fecha. También
se tiene otras cuentas por pagar , entre ellas, las obligaciones laborales, en tal
sentido, se tiene la suma de S/ 7'115,384 soles, que está representado por las
remuneraciones de: setiembre a diciembre, asícomo las gratificaciones y la com-
pensación por tiempo de servicios, gue adeudamos a nuestros trabajadores. Se
observa el incremento significativo respecto al cierre del año 2019. Al ciene del
año 202O no se ha podido cancelar las deudas. También es importante dentro la
composición patrimonial el resultado del ejercicio del resultado que se considera
importante. Se ha tenido un crecimiento durante los últimos años; sin embargo,
en el año 2020, producto de la situación, manifestado al inicio, se ha tenido un
resultado negativo de S/. 10'492,S93 .00 soles, lo que significa que durante el
2020 hemos utilizado fondos de las recaudaciones de los años anteriores pagar
los gastos corrientes de dicho período. Esta es la situación en la cual nos hemos
encontrado al 31 de diciembre del año 202A en lo que respecta a la composición
patrimonial

El CPC. Emerson Huaraca, compartió el siguiente cuadro se aprecia el es-
tado de resultados, donde se puede observaicómo es que se ha distribuido
nuestros ingresos y nuestros gastos.

A continuación, con respecto al ESTADO DE NUESTROS RESULTADOS
por función de forma consolidada, durante el año 2020, en referencia al año
2019, se ha tenido ingresos ascendentes a la suma de S/. 17'877,123.00 soles
En el año 2A20 se obtuvo ingresos por concepto de pensiones de enseñanza,
matrículas, saldo y otros conceptos educativos, la suma de S/. 18',193,045.00
soles, los mismo que, a través de una resolución se ha aplicado eldescuento del
35% a las tasas educativas. Esos descuentos en su totalidad han sumado a S/
4'982,166.00 soles, lo cual, según opinión de la Sub-Dirección de Contabilidad
esta tasa ha llegado a ser muy alta para su Además de tener un solo
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según informa er directivo, Emerson Huaraca Aedo, se ha tenido otros ingre-
so.s-operacionales por concepto de adm¡s¡ón, idiomas, cEcrNFo, ra suma de-s/.
1'365,546.00 soles. sumados todos ros ingresos, ra universidad ha tenido in-greso neto, descontando er 3syo de descuento conced¡do a ros arumnos, se ha
obtenido la suma de s/. 15'077,334.00 soles, esta suma, en su totaridad no han
sido cobradas, al vencim¡ento de cada pensión se emite las boletas *oipoñ-
dientes en aplicación defprincipio der devengado"; de esos s/. 15,077,33i.00
soles, un promedio de s/. 6'000,000.00 quedañ pendientes de cobro ar cierre de
este ejercicio. Por otro lado, se tiene el costo del serv¡c¡o, que está contormáoó
por todos aquellos costos directos que la univers¡dad tiene' respecto at pÁ,ieiá
de enseñanza-aprendizaje: remuneraciones a los docentes, materiales'educati-
vos, servrbios óáslcos, ¡nfraestructura, equipamiento, que suman en total, s/.
18'841 

'852.00 soles; soramente er servicio educativo que prestamos, como costo
directo, supera a nuestros ingresos; hasta ahí se tiene una pérdida de más de
s/. 3'000,000.00 soles. posterior a ello se tiene los gastos de ádministrac¡on qué
suman los s/. 6'824,959.00 sores, que está conformado por: remuneración al
personal administrativo, Ios gastos operativos, servicios básicos, compra de úti-
les de oficina, etc. También se considera, aunque no es rerevante, toi ingresos
financieros que asciende a s/. 111,439.00 soles, son los ingresos'o¡ten¡áo pói
los depósitos que se tiene en nuestras cuentas bancarias: intéreses, y colocacion
de nuestro dinero en una entidad financiera. se tiene también otroi gastos quá
asciende a la suma de S/. 87,252.00, representa a aqueltos gastosóuelá üni
1e11!aO tiene que pagar por concepto de muttas at Mintsterio áe fraOá¡o, truOe_
coPl, entre otras instituciones del Estado que se han originado en el áno zozo,
sólo aquellos que han sido reconocidos; sin embargo, ar-t¡nar de cada ej"¿úó;
la Dirección de Asesoría Legar cuantifica las deudaJpor concepto de denuncias,
multas, etc., que se tiene en er ámbito judiciar, que tamb¡én son montos conside-
rables.

En tal sentido, se ha tenido un resurtado negativo para ra universidad, de s/.
10'492,593.00 sores, que es considerable. A paiir del año 2oo8 se tuvo una ten-
dencia positiva, y en er año 2020, por todos ros probremas que se trateniáó,
tenemos un resultado negativo. Todo ro expuesto, es con respecto al estado dei
resultado.

semestre académico en el año 2020 se ha aplicado el descuento del 35% a las
pensiones de enseñanza, con ello nuestros ingresos han disminuido de manera
considerable.

Con respecto al ESTADO DE FLUJO EN EFECTTVO , el expositor puso a co-
nocimiento de cómo se han ut¡l¡zado los fondos económicos de nuestra univer-
sidad desde el año 2018 a 2020 v cuáles fueron las fuentes de ingreso. En el
año 2020 la cobranza a los clientes representa los cobros que se ha realizado a
los estudiantes, que representa los cobros al ejercicio, así como también los sal-
dos del éjerc¡c¡o anter¡or producto del devengado. En tal sentido, en el año 2O2O
se ha tenido ing resos en efectivo, como liquidez, los S/. 't7'877,123.00 soles,
conformado por: matrículas, pensiones de enseñanza, saldos, posgrado, y todas
las demás tasas educativas de pregrado. Tamb¡én se t¡ene las recaudaciones
obtenida s en el Centro de Produe¡ión: CECINFO, idiomas, y otros que la univer-
sidad ha obtenido durante el año 2020, sólo por el monto de S/. 1'667,909.00
soles, que son importes líquidos que la U n ha obtenido. Respecto a los
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A continuación, el Sub-Director de Contabilidad Emerson Huaraca Aedo,
mostró el CUADRO EN FORMA RESUMIDA det comportamiento por cada sede

Sede Abancay, que más gastos ha tenido, con variaciones muy signifi cativas
respecto al año anterior, por ejemplo, respecto al efectivo y equivalente a efectivo
se ha ten ido una disminución, como resultado del funcionamiento de un solo se-
mestre académico en el año 2020 por lo que se tuvo una baja recaudación. En
lo que respecta alas cuentas por cobrar comerciales, en la sede central, tamb¡én
ha disminuido en un 50%, que a la par con los semestres académicos que se
dicta: en el año 2019 que se han dictado los dos semestres académicos, de los
cuales se ha devengado los S/. 4'081,433.00 soles; en et año 2O2O at 31 de

pendiente de cobro Ios estudiantes la suma
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años anteriores ha disminuido en forma e¡nsiderable, más der soolo, por ras ra-
zones ya.conocidos por todos. Todos estos dineros recaudados duranie el2020,
cómo.se ha utilizado: pago a proveedores S/. 4'ggj,7SZ.OO soles, pago dá rerri
neraciones y beneficios sociares s/. 9'906,07r.00 sores, pago de'triÉutói po,. ér
monto de S/. i'460,0S2.oo_soles, y otros pagos por la sumáde S/. 9,29S ioles.con respecto a ras TNVERSTONES en et ánó zo2o, respecto a ros años anterio-
le.s'_:gn poco significativas, porque en er año se han utirizado sóro ra suma de
s/. 562,644.00_sores que ha consistido en ra compra de muebres, eqr¡pá;¡Ánió
y la construcción de ambientes en la filial Andahüaylas; en cambio en los años
gllgligrg: fueron muy superiores las inversiones: en et año 20i8 S/.
11'149,004.00, en 20i9 S/. 8,369,265.00. pese que se ha manejado en torÁá
óptima los fondos económicos de ra universidad, tenemos ra tenáencia a tener
cada vez menos los fondos disponibres para ra inversión, esto debidó á qré 

""el año 2020 se ha raborado un soro semestre académico, qre empezo en éi ,ás
de agosto-setiembre de 2020, y todos ros gastos anteriores hásta er mes de
agosto de 2020, han sido solventados con los fondos saldos de los fondos de los
semestres anteriores, parte de esto ha sido pagado con fondos de ejercicios an-
teriores.para pagar los gastos corrientes: a loslrabajadores, pror"edor"., 

"nir"otros. Nuestros pagos deberían ser más, pero a partir de set¡embre a ra'fecha
nuestros pagos están pend¡entes de cancelación.

El expositor mostró er RESUMEN DE FLUJO DE EFEcrvo y EeurvALEN-
TES, donde se observa de cómo han sido manejados ros fondos de la universi-
!9d, en forma comparativas, desde el año 201{í a 2020. Durante tos peiioáós
2018-2020 se han obtenido diferentes montos de ingresos: zbla §1.
38'967,384.00 soles, 2019 S/. 39,304,928.00 sotes y 2O2O S/.-19'S4S,031.OO so_
les; de los cuales en er año 2o2o se han pagadoi actividades de operaciones
(pagoa proveedores, entreotros), lasumadeS/. 16,367,173.00so1es, queáanJó
aún pendientes las deudas del2o2o. En actividades de inversión en et áño 2ozo
no ha sido significativa, ascendió sóro a ra suma de s/. s62,s44.00 soles. poi
tanto, el flujo en efectivo en er año 2020, entre ingresos y egresos suman er
monto de S/. 2'615,914.00 soles; a ello se suma el satOo qri sé na o¡ten¡do en
el año 2019 que son ra suma de st. 12'927 ,29'r.00 sores, sumados ambos, tene-
mos al 31 de diciembre de 2020, la suma de S/. 1S,442,S9S.00 soles, como dis_ponibilidad en efectivo, parte de esta suma ya fueron utilizados en et pajo oe
sueldos de los meses de setiembre al 2019 hasta el mes de abril de zo)olgsto
es referente a los ESTADoS FrNANclERos coNSoLlDADos de ra sedeAban-
cay y filiales: Cusco y Andahuaylas.
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2'735,'197.oo soles. se han regularizado los anticipos que se han utilizado a
nuestros proveedores, recién en el año 2o2o han llegado los equipos y bienes
para los laboratorios para las diferentes oficinas que io han sol¡cita'do, óro *
sultado del proceso de licenciamiento. Dentro de las cuentas por cobrar están
las deudas que tienen los trabajadores que tienen por concepto de habilitaciones
pendientes, hasta la fecha muchos adeudan. En cuanto a los bienes ¡ntangibles
no ha habido muchas variaciones muy importantes, sóro Ia compra de arg-unos
muebles y equipos que han sido comprados hasta el mes de Áa¡zo deiozot,
cuando la pandemia no había ilegado. En lo que respecta a las obrigacioneé
contraídas: compras, suerdos, etc., ha habido gastos significativos, por-e1empto,
en lo que respecta a cuentas por pagar comerciares ar-año 2020 sá n" óerrá¿o
co¡ la suma de S/. 1'770,i62.00 soles, otras cuentas por pagar la suma de S/.
6'972,088.00 soles, que representa a ras remuneraciónes oé ros habajadores
desde el mes de setiembre a diciembre de 2020, incruido gratificacionei, crs,
que por situac¡ones internas no fue posible cumplir en las fechas correspondien-
tes, por ello que estas cuentas se han mantenido por montos consideraúes. Dijo,
que es preocupante el resultado del ejercicio, que desde el año 2019, la seáe
f!1gy vl9ne teniendo pérdidas: en et año 2018 ha tenido pérdidas por et monto
S/. 2'290,891.00 sotes, en 2019 la suma de S/. S80,S23 , y en 2}2tila suma de
s/. 8'352,083.00 soles. Por lo que recomendó el directivo tómar medidas a fin de
que en el año 2021 sean subsanadas, a fin de que se dicten en forma completa
los dos semestres académicos, así como optimizar nuestras políticas dé co-
branza. También mostró el ESTADO DE RESULTADos, cuánto hemos obtenido
como sede Abancay y cómo han sido distribuidos nuestros gastos, como se
puede observar, nuestras ventas ascienden a la suma s/. g's36:47g.00 sores, se
ha otorgado los descuentos a nuestros estudiantes hasta por el monto de s/.
2''t15,903.00 soles; se ha tenido otros ingresos operacionaies provenientes de
CECINFO, i{i9rys, etc., que en total sumán como ¡ngresos en la sede Abancay
la suma de s/. 7'076,158.00 sores, de ros cuales se ha utilizado en 2020 en rá
compra de suministros la suma de s/. 2go,3og.oo soles, gastos por servicios de
terceros, como los servicios básicos (rimpieza y vigiranóia) que asciende a ra
suma de s/. I'966,910 sores. En cuanto a gastos en-personal, en la sede Aban-
cay se ha tenido la suma de s/. 11'3g1,607.00 soles; también se ha tenido otros
gastos significati vos por concepto de valuación y deterioro de activo y provtsto-
nes, que no s¡gnifica egreso de dinero, sino que los bienes del activo fijo han
tenido pérdida de valor por el importe de S/. 1'625,187.00 soles. En et año 2020
mostró que en la sede Abancay se ha tenido una pérdida en ganancias ascen-
dente a la suma de S/. 8'352,083.00 soles. Sin embargo, si aplicamos el art. 189
del Estatuto de la universidad, donde indica, transferir el 20% de los ingresos
para gastos administrativos y otros a la sede Abanca y, por parte de las filiales,
no sólo reducimos nuestra pérdida en S/. t'700,193.00 soles; por lo que nuestra
pérdida en la sede Abancay, aplicando el art. 189 del Estatuto sería la suma de
S/. 6'65'1,890.00 sotes; por fo que recomendó contar con políticas que nos per-
mitan superar estos resultados. Luego se tiene el ESTADO DE FLUJO DE

que es similar al estado del flujo de efectivo consolidado, que tiene
el mismo comportamiento, donde se cuenta con el total de cobranza s, que no
superan los 10 mi llones, que inicialmente se p que en la sede Abancay

ma de 25 mil Sin emb no se ha obtenido ni la mitad
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'l'61 1,948.00 soles, déf¡c¡t que se ha cubierto con los saldos de los ejercicios de
los anteriores, que ascendía a la suma de sl. 12'044,7g4.00 soles, los dos últi-
mos períodos: 2019 y 2020: en el año 2019 se ha utilizado la suma de s/.
8'972,367.00 soles, en 2020 la suma de S/. 1'61 I ,948.00 soles. por lo que reco-
mendó que esta situación debe cambiar en el año 2021, siempre y cuando se
apl¡que las políticas de ingresos y gastos en forma efic¡ente. En lo que respecta
A IA FILIAL CUSCO, rCfErCNtE AI ESTADO DE SITUACIÓN FINANCIERA AI 3r
de diciembre de 2020, también ellos han dictado un solo semestre académico,
la situación es similar parecido a la sede Abancay, no habiendo mucha variación
respecto a sus rubros, donde se han contraído deudas desde el mes de setiem-
bre hasta diciembre de 2o20. El rubro de efectivo y equivalente de efectivo, se
ha incrementado para este año, tanto en la filial Cusco y en filial Andahuaylas,
con este dato, en el 202, el pago de remuneraciones a los docentes y adminis-
trativos, pago a los proveedores en cada filial, que será muy d¡stinto. En los de-
más rubros no hubo mucha trascendencia, que se puede destacar el rubro de
cuentas por cobrar comerciales que asciende a la suma de St.2'441,294.00 so-
les al 3'l de diciembre de 2020 en la filial Cusco, en este caso, ya se han emitido
las boletas al vencimiento de cada pensión a todos los estudiantes, en el año
2019 teníamos la suma de S/.4'502,543.00 soles, que va concatenado con los
semestres académicos que hemos considerado en cada período; en un año re-
gular se hace dos semestres académicos, y también las cuentas por cobrar se
incrementa; en el año 2020 ha ocurrido todo lo contrario, una situación atípica
causado por las situac¡ones Internas y extemas que han causado los cambios
en la composición patrimonial; por ejemplo, en el pasivo que tiene las deudas la
universidad, f¡llal Cusco, se t¡ene la suma por pagar S/. 1'775,864.00 soles; en
los años 2018 y 2019 no se tenía deudas por pagar a proveedores: servicios
básicos, los alquileres de los tres locales de la filial Cusco, que hasta la fecha
aún no han sido cancelados. otras cuentas por pagar son las remuneraciones al
31 de diciembre de 2020. En la filial cusco se ha tenido una tendencia creciente
años tras año; sin embargo, también en el2o2o ha tenido pérdidas ascendentes
a la suma de 51.2,182,447.00 soles. Respecto at ESTADO DE RESULTADOS
PoR NATURALEZA de la filial cusco al 31 de diciembre de 2020, ha tenido bas-

de ingresos proyectados. También se ha realizado el pago a los
el monto de S/ . 3'293,364.00 soles, pago de remuneraciones y beneficios soqa-
les la suma de S/. 5'884 ,151.00 soles, pago de tributos por el monto de S/
981,847.0 0 soles, y también las inversiones que no han tenido mucha trascen-
dencia alcanzando sólo a la suma de S/. 259,049.00 soles: algunas construccio-
nes, equi pamiento de algunas oficinas y algunos laboratorios. Todo esto es re_
ferente a los estados de flujo de efectivo de la sede Abancay en el 2020, producto
de sus ingresos, pagos realizados; ha obtenido incluso un déficit de S/

tante incidencia es el otorgamiento del 35% de descuentos a las pensiones de
enseñanza, y los índices de morosidad se han mantenido constante respecto a
los años anteriores ; lo que ha sido una decisión equivocada haber otorgado ese
porcentaje de descuento. Como consecuenc¡a del descuento otorgado, en la filial
Cusco se ha tenido una pérdida similar que se ha tenido en la sedeAbancay. En
cuanto a los gastos se tiene los servicios prestados por los terceros que asciende
a la suma de S/ 3'610,126.00 soles, a diferencia de la sedeAbancay, tiene ma-

ebido al alquiler de tres locales, generan mayor gasto, en el
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año 2020 superó los 3 millones. En cuanto a los gastos de personal se ha man-
tenido similar , S/. 3'400,801.00 sotes, que estás considerando los gastos en este
rubro hasta el mes de diciembre de 2020. El estado de resultados muestra todolo que hemos comprometido al 3.1 de diciembre de 2020. Sin embargo, en el
estado de flujo de efectivo se observa cuánto se ha pagado, muchos gastos que
se muestran el cuadro no han sido cancelados a Ia fecha, como los serviciosprestados por los terceros. En lo referente a ta FILIAL ANDAHUAYLAS también
se ha mantenido en forma stmt lar, nuestro efectivo y equivalente de efectivo se
ha incrementado en cada una de las sedes porque no se han realizado los pagos
los cuatro últimos meses de 2020, también las cuentas por cobrar comerciales a
nuestros estudiantes asciend en a la suma de S/, 1''l 13,847.00 soles, al 31 de
diciembre de 2020, porque en ese año se dictó un solo semestre académico
como resultado de el lo también la cantidad de estudia ntes se ha disminuido. En
cuanto a los activos no hay variación s¡gnificat¡va, se ha manten¡do en forma
constante. Respecto a las cuentas por pagar se han íncrementado un poco a S/
1',884,985.00 soles, respecto a las deudas contraídas y no pagadas, porque no
hubo mucho movimiento de fondos entre la sede y filiales, como en los años
anteriores, que su hubo considerable movim ren to de fondos. Respecto a sus re-
sultados, la filial Andahuaylas ha obten ido una utilidad de S/. 41,937.00 soles,que no es nada significativo. Se han dismtnu ido considerablemente nuestros in-gresos y han incrementado nuestros gastos, no ha habido una política de auste-
r¡dad, pese a la situación de pandemia y de otras s¡tuaciones internas, producto
de esos hechos se tiene la situación económica actual

Asimismo, mostró et cuadro de INGRESOS DE ACTIVIDADES ORDINARIAS
durante el 2020: ¡ngreso de actividades ordinarias: 'l ) Matrículas a diferencia del
año 2019, ha habido una var¡ac¡ ón considerable de S/. 1'534,4,18.00, a S/.
705 970.00 soles en 2020. 3) pens¡ones, en 2019 la suma de S/. 15'436,43.t.00
soles, y en 2020 la suma de S/. 6'192,364.00 soles. En las filiales Cusco y An-
dahuaylas se repite la misma situación, no se ha obtenido por lo menos el 50%
de ingreso en comparación con el año 20'lg. 4) Otros ingresos de enseñanza
(CECINFO, idiomas, etc.), ta suma de S/. 1'217,966.00 sotes

En el siguien te cuadro: COSTOS DEL SERVICIo DE ENSEÑANAde| 2o2o
expuso lo siguiente: 1) Costos del servicio, representado por el pago al personal
docente y no docente que asciende a la suma de s/. 9'686,045.00 soles. 2) Cos-
tos y gastos de centro de producción, S/ 329,813.00 soles. 3) Gastos en capa-
citación de personal, S/. 3,323.00 soles. 4)Gastos en proyección soc¡al y/o ex-tensión universitaria, S/. 162,112.OO soles. 5) Gestión de investigación, S/.
168,150.00 soles. 6) Costos de formación posgrado, S/. 378,912.00 soles.

De igual manera, también puso a c,onocimiento sobre los GASTOS DE AD_
MINISTRACIÓN Y VENTAS del ejercicio 2020, que se incrementaron en forma
significativa, respecto al año anterior, incrementándose más del S0% con res-pecto al año 2019, que debería ser inferior como resultado de las malas decisio-
nes de las autoridades que han gobernado en el año 2020

También diO CUENTA SObrE IA EVOLUCIÓN DE LOS RESULTADOS DE LOS
EJERCICIOS 2005 AL 2020. En la sede Abanca y, del año 2005 at 2008 se ha
tenido pérdidas; hemos retomado esa misma s¡tuación en el año 20'17 al 2020,ya son 04 años consecutivos gue estamos en esta m¡sma tendencia. por lo que,
para las actuales autoridades, debe ser prioritaria d r esta situación que
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tenemos en la sede Abancay. Sin embargo, en forma consolidada, se ha tenido
una tendencia creciente a nivel de nuestros resultados hasta el año 201 9; sin
embargo, en el año 2020, por las situaciones conocidas por todos, se ha tenido
perdidas. Este es el análisis comparativo de año tras año para poder entender el
curso de nuestra universidad. Si no se toma buenas decisiones puede tornarse
muy grave. Es así como mostró el cuadro estadístico sobre el comportamiento
de cómo ha ido desarrollá ndose la universidad, que ha estado teniendo una ten-
dencia creciente. Aparti r del año 2018 se ha tenido una tendencia decreciente,
es decir, hemos estado teniendo pérdidas, como se observó en el esquema de
los resultados obtenidos tanto de la sede Abancay y de forma consol idada, desde
el año 2005 hasta 2020.

tados f¡nancieros. También informó de los alu

Finalmente mostró ra Nota 05, sobre el análisis de las cuentas por cobrar
comerciales (neto), para la presente información se ha considerado doi aspectos
importantes:

Boletas de venta por cobrar (devengado 20.19-ll y 2o2o-l). Estas boletas son
de vencimiento corriente, está conformado por las deudas vencidas al 3.1 de di-
ciembre de 2020, de lo sin ingresos devengados del semestre académico 2019-
ll y 2020-1, en aplicación de la NllF-l 5; como parte de las políticas de cobranza,
estos tienen que ser recuperados aplicando una mora frja de s/. 7,50 soles poi
pensión de pensión vencida; antes del inicio del seméstre próximo posterior
2020-|l.

.. .Los ingresos pendientes de cobro de los semestres 2org-il y 2020-l ar 31 de
d¡ciembre de 2020 fue de s/. 2'614,2969.69 soles. por otro lad'o, dio cuenta de
los devengados 2020, del semestre académico 2021; e¡mo parte de la política
de cobranza esos montos tienen que ser recuperados aplicando una mbra frja
S/. 7.50 por pensión vencida. A esta mora observó que es muy baja, porque ée
viene manteniendo desde años anter¡ores, de l0 años. Esta morá dábeiía er-
tenderse en referencia a los gastos que se viene otorgando a los estudiantes.
como política de cobranza, dijo, debería incrementarse.Los ingresos pendientes
de cobro de los semestres 20i 9-il y 2o2o-l at 3t de diciembre áe 202ó fue de s/.
2'614,269.69 soles, de la sede Abancay.

según el análisis detallado, se tiene un saldo inicial de cuentas por cobrar de
S/. 4'059,938.75 soles, de estos saldos, durante elaño2O2O se Éa cobrado la
suma de S/. 3'208,151.25 soles, que representa un aproximado de TSvo; el79o/o
de los estudiantes han pagado todos sus saldos del año 2019-ll. Asimismo, en
el año 2020, además de tener pendiente de cobro esle 21o/o del semestre 2d19-
ll, se ha generado nuevas deudas al ciene del ejercicio der 2o2o por ra suma de
sl. 1'756,999.69 soles, sumados ambos, tendríamos por cobrar a nuestros estu-
diantes al 31 de diclembre de2O2O, tendriamos S/. 2614,269.69 soles, que a la
fecha en su gran mayoría muchos de ellos han pagado al inicio del semestre
202o-ll. Gran parte de nuestra liquidez ha sido obtenido de las deudas del año
2019-ll; ha habido una deserción estudiantil un aproximado de 2}o/o.

Finalmente, mostró el NúMERO DE ALUMNoS poR SEDE, en el año 2020,
se desarrolló un solo semestre académico, se ha tenido un total de 9,262 estu-
diantes: en la sede Abancay 3,991 estud¡antes, en la filial Andahuaylas 1,687
alumnos y en la filial cusco 3,584 alumnos matriculados. Esta cantidaá de aium-
nos han generado los ingresos económicos, como se ha demostrado en los es-
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tando en la sede Abancay, 04 especialidades:
en Educación Superior, Proyectos de inversión,
se tuvo un total de 297 matriculados, también
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A continuac¡ón, el D¡rector General de Admin¡strac¡ón, Donato Ccoicca, dijo
que participó en su calidad de trabajador de la sub-Dirección de contabilidai,
que han trabajado conjuntamente toda la información de los Estados Financieros
expuestos por el sub-Director de contab¡l¡dad, Emerson Huaraca Aedo, realizó
las precisiones con respecto al retraso a la presentación de la información, ya
que, durante la crisis instituc¡onal que se prolongó hasta mayo de 2021, no iu_
vieron acceso a las documentaciones contables que se encontraban en la men-
cionado sub-Dirección, por lo que no se pudo desarrollar la información de los
Estados Financieros. se ha realizado la actualización de la información ante
SUNAT luego que se ha obtenido el clave sol. También se viene cumpliendo con
la información lNEl que por norma nos corresponde.

El consejero Ely Acosta, dijo que existe un decrecimiento económico en el
período del ex - Rector Ramiro Trujillo, desde 2016 hasta 2020, lo que significa
no ha gest¡onado la universidad, las consecuencias son éstas, y si hacemos un
comparativo con los años anteriores, que ha habido crec¡m¡ento; ha habido de_
crecimiento porque se contrató mucho personal, hubo gastos excesivos al mar-
gen de la programación y de la planificación, esto amerita la auditoría de manera
urgente; las pérdidas suman los '10.5 millones de soles, porque se ha tratado de
mantener a la universidad con la recaudación económica de un solo semestre
académico. corresponde a la presente gestión diseñar las políticas de gestión
administrativa, la política económica, y otras inherentes, a fin de que ñuestra
universidad vuelva tomar el lugar que corresponde, por lo que expresó su satis-
facción por el trabajo realizado por el equipo de profesionales de la sub-Dirección
de contabilidad por el buen trabajo que han realizado, por lo manifestó su pleno
acuerdo que se apruebe los Estados Financieros del periodo 2020.

Por su parte la Dra. Carolina Soto Carrión solicitó al CpC. Emerson Huaraca
compartir la primera tabla de activos; en el lnforme N" 013, con la que nos hemos
licenciado se ha remitido todos estos cuadros en forma detallada, los números
tienen que coincidir porque está declarado y con esa información nos hemos
licenciado; en el 20'19, por ejemplo, en el efectivo y equ¡valente al efectivo, en la
tabla 9 del informe técnico aparece 51.12'044,7A4.00, sin embargo, en el cuadro
aparece S/. 12'800,000, no coincide; por lo que solicitó se muéstre el cuadro.
También observó varios rubros de ese cuadro, igualmente en el cuadro de patri-
monio, y también en el cuadro de pasivos, por lo que preguntó ¿por qué no co¡n_
ciden esos números?, o hay alguna justificación.

Al respecto, el CPC. Donato Ccoicca, dijo que el informe que se ha presen-
tado es de acuerdo la data histórica que tenemos en la sub-Dirección deconta-
bilidad. Para la presentación a la SUNEDU se ha realizado las reclasificaciones
eso probablem ente no se ha cons¡derado para la mmparación de esta informa-
ción. Las reclasificaciones fueron para el informe de evaluación, si comparamos,
as variaciones no son significativas. para la SUNEDU se ha hechos Ias reclasi-
ficaciones conforme a los requerimie ntos que le fueron hechos, y esta informa-
ción que tenemos en los archivos @n no sido actualizados.
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Una vez más la Dra. Carolina Soto, reiteró sobre las observaciones que ha
formulado, exigiendo la aclaración correspondiente, ya que la información la
SUNEDU lo t¡ene, porque es la línea de base histórica para la SUNEDU acerca
de la universidad, y no se debe tener esas pequeñas falencias, de lo ya han sido
declarados, que no deben ser modificados.

Por su parte el estudiante, Zenón Arce Alvarez, dijo, si bien se ha presentado
el informe técnico a la SUNEDU, preguntó a los direciivos administrativos, si con
este informe se enviar el informe lo que pide SUNEDU de los Estados Financie-
ros para poder tener la previa evaluación, preguntó ¿este informe técnico es co-
necto para poder enviar a la SUNEDU o es que se tiene realizar unos arreglos?
¿o es que ya se enviaron? Porque tenemos 10 días para la presentación de los
Estados Financieros, ya pendemos de un hilo ante las observaciones de la
SUNEDU. En segundo lugar, de acuerdo lo que ha ocunido en la universidad,
que ha habido mucho déficit, que se ha ten¡do una baja recaudación, preguntó a
los directivos ¿se están tomando en cuenta los gastos por los descuentos a las
pensiones de los estudiantes, del 35%, igualmente a los descuentos a quienes
pagan en forma puntual, del 8 y 10%, y como se está tomando el caso de los
administrativos, respecto a la contratación y ratificación de los contratos en las
diferentes sedes?, porque consideró que se han hechos gastos de manera vo-
luptuosa, tal vez, y la tercera pregunta es ¿cuánto es lo que se paga por los tres
locales en la filial Cusco?, porque les causa mucha preocupación porque ya se
debe por más 2 m¡llones de soles, requirió saber bajo qué condiciones se han
realizado esos contratos en la ciudad de Cusco, no solo es la situación acadé-
mica sino también la administrativa que está en decl¡ve. Los descuentos a las
pensiones de enseñanza se deben rcalizil de acuerdo los informes técnicos de
la Dirección de Planeamiento a fin de dar a conocer a los estud¡antes, es perti-
nente decir a ellos si van a continuar o no los descuentos.

Por su parte, el Presidente, Zenón Humberto Arévalo, dijo que se está tra-
tando de los Estados Financieros del año 2020,Ia|como está, otras cuestiones
se pueden considerar en base a las peticiones de los consejeros para las futuras
sesiones que podamos tener, por lo que pidió a los consejeros participar sobre
esta base.

El consejero universitario, Toribio Tapia Molina, dijo que este informe ha sido
presentado a la SUNAT, que es otro ente supervisor de la óptima gestión econó-
mica y financiera, también tenemos otro ente supervisor que es la SUNEDU, que
requiere los Estados Financieros del 2020; por lo que recomendó hacer las notas
aclarat¡vas respectivas; si habría mucha modificación tampoco coincidiría con el
informe presentado a la SUNAÍ, como dijo el administrador, han presentado en
dos oportunidades, una primera, con las modificac¡ones respectivas; lo que está
pidiendo es los Estados Financieros y las notas del primer semestre académico
del 2020 al 2022, por lo que recomendó tener del período 2O2O con todas las
notas aclaratorias a SUNEDU, que el equipo de contabilidad debe solucionar
esas diferencias de montos, @nforme expl¡ca el CpC. Donato Ccoicca, posible-
mente es por algunas reclasificac¡ones realizadas, que debe estar debidamente
expl¡cados en el informe que se va a enviar a la SUNEDU a fin de que este ente
supervisor no encuentre esas d¡ferencias; de lo contrario nos van a decir vuestro
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A su turno, el Dr. Francisco Medina, manifestó su preocupación con respecto
al ejercicio 2020,la cifra que nos han dado a conocer del ejercicio 2020 es ne-
gativo, y si pasamos a las ventas que se han registrado, sól-o representa sólo el
40o/o @n respecto al 2019, así podemos seguii analizando, la cobranza a los
clientes sólo significa el 49olo respecto al 2019; y si hablamos de la sede Aban-
cay, nos ha mostrado una pérdida de S/. g,3S2,Og3.OO soles, en comparación
con el año anterior, que, en términos porcentuales, significaría el 7g.lio/o, eslo
es grave, si vemos la reseña histórica que nos ha mostrado al momento de ex-
poner, siempre ha ido en pérdidas, hemos tenido un gobierno de bonanza, sin
pensar en la liquidez ha caído en el populismo, de manera irresponsable ha sido
conducido Ia universidad; esta información que nos ha expuesto ha sido presen-
tado a la suNAT, tiene que ser tan igual en la suNEDU, esta entidad notrabaja
en forma aislada, está ¡nterconectado con la suNAT, no puede existir cualquiár
cifra diferencial, si se trata de explicar remitirse a las notas aclaratorias; a la
SUNEDU le interesa la sostenibilidad económica-financiera de la universidad;
por su parte opinó que sea aprobada los Estados Financieros 2020 paraque sea
remitido a la SUNEDU; por otro lado, que la Dirección General de Administración
haga llegar a la alta dirección una propuesta de reactivación económica de la
universidad, quien debe formular en forma conjunta con la Dirección de planea-
miento y Desanollo Universitario.

Por su parte la señorita estudiante Nuria Huamán Sánchez, manifestó que la
exposición ha sido muy clara y detallada, por la cual felicitó, manifestó que ha
habido un desbalance, como nuevas autoridades tenemos que asumlr, y acoger
las propuestas que nos han planteado durante la exposición, dijo, que es miuy
necesario aprobar los Estados Financieros, recomendó tomar en cuenta las ob-
servaciones y recomendaciones que ha realizado la Dra. carolina soto, para
evitar observaciones de parte de la SUNEDU por las diferencias que ha mencio-
nado dicha docente universitaria, por lo que sugirió acogerla y ver por qué hay
esas diferencias de montos, una vez subsanado procedir con ta aprobáción y
enviar a la SUNEDU.

El Director General de Administración, Donato Ccoicca, manifestó que ha
visto las ratios financieras, la tendencia es decreciente, que sería por demás pre-
sentarlo. Acogiendo la intervención de los consejeros, sobre el primer puntó, to
que se está presentado son los Estados Financieros del 2020, á período 2019
ha sido puesto en forma comparativa, que ha sido presentado y deirarado, se ha
hecho unas desclasificaciones para ser presentados a la suNÉou, lo cuai, en la
presente exposición no ha sido presentado; y d¡jo que ha tomado nota las reco-
mendaciones de la Dra. carolina soto carrión y de la señorita Nuria Huamán,
para luego subsanar y presentar ante el consejo universitario para su aprobación
y presentación a la suNEDU. Respecto a los gastos de la t¡iial cusco, se com-
prometió brindar la documentación (los contratos) al consejero Zenón Arce Álva-
rez, en los que se encuentran plasmadas las condiciones de a contratación. Ante
esta realidad del período 2020,la
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de austeridad, por lo que no se ha hecho nuevos contratos de personal ádñrñ[-
trativo ni otros gastos; hemos incumplido con algunas deudas contraídas referi-
dos a garantizar el funcionamiento de la universidad, a la fecha aún no ha sido
superado porque se tiene limitaciones respecto al uso de las cuentas de la uni-
versidad, que a la fecha se encuentran en trám¡te. por lo que propone su instan-
cia: el Rector tiene claro mantener una política agresiva de austeridad hasta re-
cuperar la estabilidad económica-financiera de la universidad. si revisamos la
página 24 del informe de licenciamiento, se había hecho una proyección de utili-
dades para los años 2019 y 2020, tenemos proyectado hasta 2024, esa es la
meta que, mínimamente, se debe alcanzar, porque así es lo que nos hemos li-
cenciado; que en ese entonces nos hemos proyectado al 2024, que nuestros
resultados a|224 alcanzarían un monto mínimo de S/. 14,79g,000.00, por tanto,
esa sería una mirada inicial de la gestión actual, que definitivamente se puede
superar. También dijo que se puede implementar la política de calidad de gasto
que debe estar referido a los resultados, según los indicadores que nos exigen,
con los cuales nos hemos licenciado, esos son los que venimos implementando
y exigiendo a todos los órganos administrativos de la universidad.

EN ESÍE ACÍO, EL PRESIDENTE DEL CONSEJO UNIVERSITARIO SOLI-
CITÓ PERMISO AL PLENO POR EL TÉRMINO DE TRES MINUTOS, ENCAR-
GANDO LA pREStDENC|A AL VICERRECTOR ACADÉM|CO (e), DR. FRAN_
CISCO MEDINA RAYA, A FIN DE QUE CONDUZCA I.A SESIÓN EXTRAORDI-
NARIA DEL COLEGIADO.

A continuación, concedió el uso de la palabra a la Dra. Carolina Soto Carrión,
formuló el pedido al Consejo Universitario, tomando en cuenta que estamos muy
retrasado para la entrega de los Estados Financieros del 2020, que será obser-
vado por la SUNEDU. Sin embargo, recomendó mejorar el documento, respe-
tando los montos declarados, ya establecidos, del 201g; realizar los reajustes; y
pidió que la Dirección General de Administración y Finanzas, debieron presentai,
junto con los Estados Financieros, el Plan de Reactivación económica, está en
sus funclones; frente a ese plan, el Consejo Universitario determinará las mejo_
ras, las nuevas políticas de reactivación económica de nuestra universidad. En
el 2020 se ha tenido una caída muy fuerte, por lo que exigió que se realice una
auditoría muy urgente para entender de cómo en el año 2020, inclus¡ve los tra-
bajadores, muy cerc€lno al 10Oo/o, se ha realizado trabajo remoto, sin embargo,
tenemos un monto muy alto por servicios, que estaríamos debiendo por los sér-
vicios de luz, ¡nternet, telefonía, agua, y otros servicios que tenemos en la uni-
versidad, no habido trabajadores haciendo uso de esos servicios; entonces,
cómo es que se muestra un monto muy alto en 2020, posiblemente en la audito-
ría se aclarará esta situación, que es incongruente. Finalmente, la profesora Ca-
rolina soto, dijo que debe ser aprobado por el consejo universitario los Estados
Financieros del ejercicio 2020, y la Dirección General de Administración y Finan-
zas, así como la Dirección de Planeamiento tienen que entregar el plan dé Reac-
tivación Económica, y remitir a la SUNEDU; si este ente vslos Estados Finan-
cieros del 2020,la SUNEDU puede decir que ya no somos sostenibles económi-
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AL DR. FRACISMO MEDINA, POR HABER PRES¡DIDO LA SESIÓN DEL CO-
LEGIADO.

Al respecto el Dr. Toribio Tapia Molina, dijo, si nosotros evaluados desde el
2006, la universidad ha estado en pérdida, todos los años ha sido pérdida; a
partir del año 2009, cuando se cambia de gestión, fecha en que le sucedió el Dr.
David Terrazas, al Dr. Ramiro Trujillo, hasta 201S, ha sido con saldo positivo los
resultados económicos; a partir del 2016, nuevamente, todos los años comienza
a caer la universidad; entonces, seso implica, como ya lo han manifestado, que
la gestión se ha realizado de manera irresponsable, por eso tenemos esos resul-
tados. El año 2020, por todas las situac¡ones, ha sido caótico. Esa es nuestra
realidad. El Contador Emerson Huaraca Aedo, ha sido claro en decir que este
documento ya fue presentado a la SUNAT, y como dijo el Dr. Francisco Medina,
esos entes del Estado comunica. La documentación que se presenta a una enti-
dad tiene que ser igual al presentado a la otra entidad; dicho profesional dijo se
tiene que precisar en las notas las variaciones de las variaciones y de hs éxpli-
caciones, posiblemente al final del 2021 , cambie en algo nuestra situación, en
vista que vamos a llevar adelante dos semestres académico durante el año, es-
perando que ayude. Por su parte coincidió contar con un plan de Reactivación
Económica y administrativa de la Universidad, a fin de que se recupere la soste-
nibilidad económica de la universidad. En tal sentido, conforme lo ha manifestado
la Dra. carolina soto, tanto la Dirección General de Administración y la Dirección
de Planeamiento y Desarrollo Universitario, t¡enen que presentar las políticas
económicas, como, por ejemplo, la polÍtica de recuperación de las deudas, la
polít¡ca de remuneraciones de la universidad, y otros, a fin de que la universidad
funcione en forma ordenada. una vez más reiteró que los Estados Financieros
del período 2020, tiene que ser aprobado por el Consejo Universitario, con las
aclaraciones respectivas para ser remitido a la SUNEDU en cada variación si
hubiera.

El estudiante Zenón Arce, concordó con lo manifestado por los consejeros
universitarios que le antecedieron, incidiendo que la Dirección General de Ádmi-
nistración y la Dirección de Planeamiento y Desanollo universitario, deben pre-
sentar el Plan de Reaclivación Económica, a fin de que enviar a la SUNEDU, y
sirva de sustento.

El Dr. Francisco Medina, recomendó ordenar a la Dirección de planeamiento
a fin de que presente el Plan de Reactivación Económica, a fin de salvar a la
universidad. Recomendó que, si han presentado la información que hoy han ex-
puesto a la SUNAT, esa misma información se t¡ene que presentar a la SUNEDU,
los datos tienen que coincidir, porque la SUNEDU trabaja en forma interconec-
tada con todas las dependencias del Estado; de no haber concordancia cone_
mos el riesgo de que nuestros documentos sean rechazados. La SUNEDU nos
ha concedido el plazo de diez días para presentar los Estados Financieros del
2020, por lo que debemos aprobar.

EN ESTE ACTO, EL PRESIDENTE RETOMÓ LA CONDUCCIÓN DE
SIÓN EXTRAORD INARIA DE CONSEJO UNIVERSITARIO, AGRADECIENDO

Finalmente, el Pres¡dente propuso el texto del acuerdo: 'Aprobar los Estados
Financieros del año 2020, qn las notas aclaratorias respecto a cualquier incon-
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Concluido el debate, los mnsejeros universitari
la propuesta de acuerdo formulado por el Presiden

os aprobaron
te del Consejo Universitario

un proceso que se ha llevado a cabo; por lo q dió se esclarezca al

ACUERDO.- Aprobar, por unanimida4 /os Esfados Financieros del año
2020, con /as nofas aclaratorias respecto a cualquier inconsisfencra que exista
en algún documento contenido en ésfe.

El Presidente del Consejo Universitario, Dr. Humberto Arévalo Mezarina,
acogiendo los requerimientos de los consejeros universitarios, solicitó al Director
General de Administración y Finanzas, presente el plan de Reactivación Econó-
mica de Ia universidad, en el plazo perentorio.

Al respecto, el Dr. Francisco Medina, recomendó al presidente y Rector, que
mediante memorándum lo requiera a la Dirección de planeamiento y Desarrollo
universitario la presentación del Plan de Reactivación Económica de la universi-
dad. Sobre este punto, el Dr. Ely Acosta Valer, dijo, que, desde su percepción,
diseñar un Plan de Reactivación Ec¡nómica de la universidad, tiene que estar
concatenado con el modelo educativo que vamos a aprobar; sin embargo, no
sólo es labor de la Dirección de Planeamiento y de la Dirección General de Ad-
ministración, el vicerrectorado Académico debería reunirse crn ambas instan-
cias para diseñar aquel plan. Recomendaciones que fue acogida por el presi-
dente, y vio por conveniente conformar una Comisión, para tal efecto, integrado
por Dirección de Planeamiento y Desarrollo universitario, Dirección General de
Administración, y las ¡nstancias correspondientes, a fin de que presenten el plan
de Reactivación Económica de la universidad, ante el consejo universitario. El
Presidente, existiendo otros asuntos pendientes, propuso suspender la sesión
extraordinaria, para el próximo día miércoles 22 de setiembre de 2021, a las
10:00 a.m., concordando con los consejeros universitar¡o, dándose por citado en
estos momentos, tan solo será enviado el link para dicha sesión.

CONCLUIDO EL DEBATE SOBRE LOS ESTADOS FÍNACIEROS, Y APRO.
BADO EL MISMO, LA SESIÓN FUE SUSPENDIDA PARA CONTINUAR EL DíA
22 DE SETIEMBRE DE 2021, A HORAS 1O:OO A,M., DÁNDOSE POR CITADO
A TODOS LOS MIEMBROS HÁBILES DEL ÓRGANO COLEGIADO.
2. Ratificación de resoluciones rectorales: 0S0, 051, 051, OS2 y OSI-2021-

UTEA-R(e)
2.1. Ratificación de la Resolución Rectora! N" 0SO-2021-UTEA-R(e), del

02 de setiembre de 2021, que, en su artículo primero, ratifica en todos sus extre-
mos a la Resolución del Mcenectorado Académico N. 077-2021-UTEA-VRAC.,
del 31 de agosto de 2021, que, en su artículo primero, resuelve: ,Aprobar el pre-
supuesto de admisión virtual 2021-l de la universidad recnológica de los Andes,
sede Abancay y filiales Cusco y Andahuaylas.

El Presidente manifestó, se trata del Presupuesto del proceso de admisión
que se ha llevado a cabo, por la premura de tiempo es que se aprobó mediante
Resolución Rectoral en referencia.

El Decano de la Facultad de lngeniería, Dr. Toribio Tapia, solicitó se apruebe,
por haberse llevado a cabo el proceso de admisión.

Por su parte la Mcerrectora de lnvestigación, Dra. Carolina Soto, solicitó se
analice, si va a ser en vías de regularización, o ratificar con la presente fecha de
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El Presidente, propuso se ratifique la resolución rectoral
zación, habiéndose cumplido con el proceso de admisión.

235

en vías dé

La Dra. carolina soto canión, manifestó que en er úttimo examen de admi-
sión el monto fue la suma de s/. loo,0oo.oo soles, ahora se está aprobando con
S/. 200,0.00.00 soles, que consideró que no está muy claro este ásunto; poilo
que sol¡c¡tó que, habiéndose llevado a cabo el proceso, el Director de eom¡s¡ón,
posiblemente ya tiene los datos sobre los egresos, y tal vez puede, internamente,
rehacer su presupuesto a fin de que tenga c¡ncordancia con ros gastos que há
ejecutado.

Al respecto, el Presidente, Dr. Zenón H. Arévalo Mezarina, manifestó que el
Presupuesto es un supuesto de gastos, por ro que er Director de Admisién ha
solicitado la aprobación del presupuesto de Admisión, según las previsiones
contenidas en el documento; por lo que dijo, que va convocar al Director de Ad_
misión a Il o" qyg en la próxima sesión de cuenta de ros resurtados der proceso
de admisión, y el informe respecto de los gastos que ha tenido dicha Dirección
durante ese proceso.

Habiéndose llevado a cabo el proceso de admisión, er profesor Tapia Molina,
manifestó que el Director de Admisión, presentará la rendición de las cuentas
con los comprobantes de pago; por lo que, una vez más, opinó se apruebe los
Estados Financiero del período 2020, habiéndose llevado a cabo el [roceso de
admisión; se trata del presupuesto de toda la universidad, tanto de la iede Aban_
cay y filiales; conforme se demora en la aprobación el asunto se tornará com_
plejo, lo cual no conviene a la universidad. se hubiese aprobado antes del pro-
ceso de admisión para no tener observaciones por el ente supervisor.
. Habiéndose agotado el debate sobre este asunto, los consejeros universita-

rios arribaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, ta Resolución Rectorat N" O5O-2021_
UTEA-R(e), del 02 de setiembre de 2021, que, en su artículo primero, ratifica
en fodos sus extremos a la Resolución del Vicenectorado Académico N" 077_
2021-UTEA-VRAC., del 31 de agosto de 2021, que, en su artículo primero,
resuelve: 'Aprobar el Presupuesto de admisión virtuat 2021-t de la úniversi-
dad recnológica de los Andes, sede Abancay y fit¡ates cusco y Andahuaytas.
2.2. Ratificación de la Resolución Rectoral N" OS1-2021-UTEA_R(e), que

en su artículo primero, ratif¡ca, en todos sus extremos, la Resolución oá'vice-
rrectoradoAcadémico N" 0080-2021-urEA-vRAc.,dd 02 de setiembre de 2021,
que en su artículo primero, aprueba las plazas para la selección de docentes
para contrata de tiempo completo, tiempo parcial y docente investigador, corres-
pondiente al semestre acad émico 20211, según anexo, que forma parte de dicha
resolución, de las siguientes facultades y escuelas profesionalés de la sede
Abancay y filiales: Cusco y Andahuaylas.

a) Facultades de ciencias de la salud: Escuela profesional de Enfermería y
Escuela Profesional de Estomatolog ía.

b) Facultad de ciencias Jurídicas, contables y sociales: Escuela profesional
de contab¡l¡dad, Escuera Profesionar de Derecho, Escuera profesionar de
Educación y Escuela Profesional de Turismo, Hotelería y Gastronomía

c) Facultad de lngeniería: Escuela profesional de Agronomía, Escuela Pro-
fesional de lngeniería Civil, Escuela P al de ln iería
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y Recursos Naturales, y Escuela Profesional de lngeniería de SiS e
lnformática.

La consejera universitaria, Dra. Carolina Soto Canión, preguntó en la resolu-
ción del Vicerrectorado Académico, que se pretende ratificar, ¿están incluidas
tres resoluciones del Vicerrectorado Académico?, porque son totalmente diferen-
tes, según entiende: las plazas, y otros detalles.

Para absolver la pregunta de la mencionada consejera universitar¡a, el presi-
dente solicitó al Secretario General, explique al respecto.

El Secretario General, dio cuenta que la Resolución del Vicerrectorado Aca-
démico aprueba las plazas para la selección de docentes para contrata de tiempo
completo, tiempo parcial y docente investigador, corespondiente al semestre
académico 2021-1. De esta manera, quedó absuelta la duda de la profesora Ca-
rolina Soto Canión.

Concluido el debate, y no habiendo objec¡ones o posiciones en contra, los
consejeros universitar¡os anibaron al s¡gu¡ente acuerdo:

ACUERDO.- Rat¡ficar, por unanimidad, la Resotución Rectoral N" 051-2021-
UTEA-R(e), que en su artículo primero, ratifica, en fodos sus extremos, la
Resol u c¡ón del V icerrectorado Acadé mico N" 008&202 1 -UTEA-V RAC.,det
02 de setiembre de 2021, gue en su añiculo pimerc, aprueba las ptazas para
la selección de docentes para contrata de tiempo completo, t¡empo parc¡at y
docente investigador, conespondiente al semestre académico 2021-t, según
anexo, que forma pañe de dicha resolución, de las siguientes facuttades y
escuelas profesionales de la sede Abancay y f¡l¡ales: Cusco y Andahuaylas:

a) Facultades de Ciencias de la Salud: Escuela Profesional de Enfermería y
Escuel a P rofesional de Estom atolog í a.

b) Facultad de Ciencias Jurídicag Confables y Socla/es: Escue la prcfesionat
de Contabilidad, Escueta Profesionat de Derecho, Escuela profesional de
Educación y Escuela Prcfesional de Tuismo, Hotelería y Gastronomia.

c) Facultad de lngeniería: Escuela Profesional de Agronomía, Escuela p¡o-
fesional de lngenieria Civil, Escuela Prcfesional de lngeniería Ambientat
y Recursos Naturales, y Escuela Profesionat de tngeniería de Sisfemas e
lnformática.

2.3. Ratificación de la Resolución Rectoral N.052-2021-UTEA-R(e), que
en su artículo primero, ratifica en todos sus extremos, con cargo a dar cuenta a
Consejo Universitario, la Resolución del Vicerectorado Académico N. O0B1-
2021-UTEA-VRAC, del 2 de setiembre de 2021, que en su artículo primero,
aprueba la designación de la Comisión de Procedimiento de Selección docente,
del proceso de selección para la contrata de los docentes a tiempo completo y
tiempo parcial, para el semestre académico 2021-l y ZO21-ll, según la convoca-
toria del 28 de agosto al 09 de setiembre de2021, siendo una comisión única
por facultad conformada de la siguiente manera:

Comisión de docentes única para conlratos de docentes de la sede Abancay
y filiales: Cusco y Andahuaylas.

1) FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD
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b) lntegrantes:
¡ Mag. urier carrión Henera, Director de ra Escuera profesionar de

EstomatologÍa.r' Lic. RuhÉn Marquez Ticona, docente ordinario de la Facultad de
Ciencias de la Salud.

c) Veedores:
r' Estudiante carin Mariera Andía viilafuerte, representante estudian-

til ante el Consejo de Facultad de Ciencias de la Salud.r' Dra. Gilda Lucy Loayza Rojas, Decana (e) de la Facultad de Cien_
cias de la Salud.

2) FACULTAD DE CIENCIAS JURíDICAS, CONTABLES Y SOCIALES:
a) Presidente: Dr. Antonio coroner Morina, Director der Departamento

Académico de ra Facurtad de ciencias JurÍdicas, contabres y sociares.
b) lntegrantes:

'z Mag. Benedigto chicila Arredondo, docente ordinario de ra Facur-
tad de Ciencias Jurídicas, Contables y Sociales.¡ Mag.Maryluz Elguera Hilares, docenG ordinario de la Facultad de
Ciencias Jurídicas, Contables y Sociales.

c) Veedores:
r' Estudiante, cinthia paora Apaza Borívar, representante estudiant¡r

ante el Consejo de Facultad de Ciencias Juridicas, Contables y So-
ciales.

r' Dr. Guillermo Jesús Bustillos palomino, Decano de la Facultad de
Ciencias Jurídicas, Contables y Sociales.

3) FACULTAD DE INGEN|ERÍA:
a) Presidente: Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la Facultad de lnge-

niería.
b) lntegrantes:

r' ú. Ely Jesús Acosta Valer, docente ordinario principal de la Facul_
tad de ingeniería.

.z Ma9 Angel Maldonado Mendívil, docente auxiliar de la Facultad de
lngeniería.

c) Veedores:
r' Estudiante, Heidi Espinoza Mendoza, representante estudiantil

ante el Consejo de Facultad de lngeniería.

En el artÍculo segundo, dispone que ras asignaturas de formación generar
serán cubiertas por los docentes designados poi los directores de los aÉpartá-
mentos académicos en forma interfacultativa con la finalidad de garantizaria en-
señanza igualitaria en las escuelas profesionales y cumpl¡r conlas condiciones
básicas de calidad, de acuerdo al perfil profesional".

La consejera docente, Carolina Soto, sugirió lo siguiente: que sea ratificado
en vtas de regularización, porque las comisiones han mplido con sus funcio-
nes, estamos del tiempo pasado que estamos apro

a) Presidente: Facultad de Ciencias de la Salud: Mag. Rosa Eúa rn
Lizánaga Vale. Directora del Departamento Académ ico de la Faculta
de Ciencras de la Salud.
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Al respecto, el Presidente hizo la aclarac¡ón man¡festando que
nes no son del tiempo pasado, se encuentran en ejecución del
realizando las revisiones de los documentos pertinentes, están aú

W W

proceso, e
n en funcio

stán
nes.

Por su parte el Dr. Francisco Medina Raya, en su condición de Vicerrector
Académico excargado, sol¡citó la ratificación de la resolución, porque ya fueron
ejecutados. En el caso de la selección docente están concluyendo con el pro-
ceso, el día 14 de setiembre de 2021, han entregado sus ¡nformes sobre selec-
ción docentes, restando algunas revisiones y consolidar. por tanto, no está des-
fasado, y no hay mérito para que se ratifique en vías de regularización, porque
está en su debido tiempo, tan solo debe ser ratificado.

La estudiante Nuria Aneld Huamán Sánchez también manifestó que el pro-
ceso ya se realizó, incluso ya se ha publicado los resultados del proceso de se-
lección para efectos de la contratación de los docentes ya se han concluido; con
la finalidad de acelerar con el inicio del semestre académico, dijo, estar de
acuerdo con la ratificación de dicha resolución.

En esa misma línea, el profesor Toribio Tapia, también dijo que la Resolución
Recloral N" 052-2021-UTEA-R(e), debe ser ratificado, porque la contratación de
los docentes será realizada de acuerdo la carga horaria, conforme establece la
Directiva; por ello, opinó que esta resolución debe ser ratiflcado.

Goncluido el debate, y no habiendo objeciones o posiciones en contra, los
consejeros universitarios anibaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, ta Resotución Rectoral N. 052-2021-
UTEA-R(e), que en su añicu¡o pimero, ratifrca en fodos sus extremos, con
cargo a dar cuenta a Consejo Universitario, la Resolución det Vicenectorado
Académico N' 0081-2021-UTEA-VRAC, del 2 de setiembrc de 2021, que en
su articulo primero, aprueba la designación de la Comisión de procedimiento
de Selección docente, del proceso de selección parc la contrata de tos do-
centes a tiempo ampleto y tiempo parcial, para e! semestre académico 2021-
I y 2021-ll, según la anvocatoria del 28 de agosto al Og de setiembre de
2021 , siendo una comisión única por facuftad conformada de la siguiente ma-
nera:
Comisión de docentes única para contratos de docentes de la sede Abancay
y filiales: Cusco y Andahuaylas.

1) FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD:

a) Presidente: Facultad de Ciencias de la Salud: Mag. Rosa Evangetina
L¡zánaga Vale. D¡rcctora del Depañamento Académico de ta Facultad
de Ciencias de la Salud.

b) lntegrantes:
¿ Ma1. Uriel Canión Henera, Di¡ector de la Escuela profesionat de

Estomatología.
r' Lic. Rubén Marquez Ticona, docente ordinario de ta Facuttad de

Ciencias de la Salud.
c) Veedores:

I Estudiante Carin Mariela Andía Viltafuette, representante estudian-
til ante el Consejo de Facultad de Ciencias de ta Satud.r' Dra. Gilda Lucy Loayza Rojas, Decana (e) la Facultad de Cien-
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2) FACULTAD DE CIENC1AS JURÍD\CAS, CONTABLES y SOC/A¿ES:
a) Presidente: Dr. Antonio Coronel Molina, Dircctor det Depaftamento

Académico de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Contabtes y Sociates.
b) lntegrantes:

¡ Mag. Benedigto Chiclla Anedondo, docente ordinaio de la Facut_
tad de Ciencias Juridicas, Contables y Socra/es.t Mag. Maryluz Elguera Hilares, docente ordinar¡o de la Facultad de
Ciencias Jurídicas, Contables y Socra/es.

c) Veedores:
/ Estudiante, Cinthia Paola Apaza Bolívar, representante estud¡ant¡t

ante el Consejo de Facultad de Ciencias Jurídicag Confaóles y So_
c¡ales.

/ Dr. Guillermo Jesús Bustiltos palomino, Decano de la Facuttad de
Ciencias Jurídicas, Contables y Socla/es.

3) FACULTAD DE INGENIERIA:

a) Pres¡dente: Dr. Torib¡o Tapia Molina, Decano de la Facultad de tnge-
niería.

b) lntegrantes:
r' Dr. Ely Jesús Acosfa Vater, docente ordinario pincipal de ta Facut-

tad de ingeniería.
¿ Mag. Ángel Maldonado Mendívil, docente auxiliar de ta Facuttad de

lngeniería.
c) Veedores:

r' Estudiante, Heidi Espinoza Mendoza, rcprcsentante estudiantit
ante el Consejo de Facultad de lngeniería.

En el adículo segundo, dispone que las asignaturas de formación general
serán cubieñas por los docentes des,gnados por los directores de los depar-
tamentos académicos en forma inbrtacultativa con ta finatidad de garantizar
la enseñanza igualitaia en /as escue/as profesionales y cumplir con las con-
diciones básrbas de calidad, de acuerdo al pertil ptofesionat';.

2.4. Ratificación de la Resolución Rectoral N. OS3-202f -UTEA-R(e), que,
en su artÍculo primero, ratifica en todos sus extremos, Ia Resolución del Vicerrec-
torado Académico N' 0078-202i-UTEA-VRAC., del 3t de agosto de 202i, que,
en su artículo primero, el Prospecto de Admisión virtual 2021-1, de la universidad
Tecnológica de los Andes, de aplicación para la sede Abancay y filiales: Cusco
y Andahuaylas, de 84 folios, que forma parte de dicha resolución, con cargo a
dar cuenta a Consejo Universitario.

El Decano de la Facultad de lngeniería, Toribio Tapia Molina, manifestó, que
posiblemente el Vicerrector Académico presentó en su momento ante de que'se
lleve a cabo el proceso de admisión, por lo que opinó se ratifique dicha Ésolu-
ción, con algunas correcciones.

Concluido el debate, y no habiendo objeciones o posiciones en contra, los
consejeros universitarios anibaron al siguiente acuerdo:

ACUERDO.- Ratificar, por unanimidad, la Resolución Rectorat N. OSS-2021-
UTEA-R(e), que, en su artícuto primero, ratifica sus exfre la
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Resolución del vicenectorado Académico N" oo7 &2021 -TJTEA-vRAC., der
31 de.a-g_o_sto de 2021, que, en su articulo primero, el prospecto de Adm'isión
vi¡lual 2021-1, de la tJniversidad recnotógica de los Andes,'de aplicación jira
la sede Abancay y frliales: Cusco y Andahuaylas, de 84 folios, qite torma fiiede dicha resolución, con cargo a dar cuentá a consejo rJniveisitario.

siendo a horas 12:36 p.m., de ra fecha ut supra, er presidente suspendió ra se-
sión extraordinaria de consejo universitario,'para continua r el 22 de setiembre
de 2021; pasando a suscribir la acta los asistentes en señal oe contorm¡áád,
dando fe el Secretario General que, al final de la misma suscribe.
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